



EXPTE. D- 1130

112-13



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su más profundo pesar ante el fallecimiento de Carlos "CALOI" LOISEAU, un verdadero dibujante historietista que supo reflejar en su obra el más íntimo sentimiento popular argentino, acercando sus más sinceras condolencias a familiares y allegados ante la magnitud de la pérdida.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El pasado martes 8 de mayo, tras una larga y dura agonía, falleció el historietista dibujante Carlos LOISEAU, mundialmente conocido como CALOI.

Tras sus primeros pasos por la Revista TIA VICENTA en 1966 y su primer Cortometraje LAS INVASIONES INGLESAS, su nombre comenzó a tomar mayor vuelo cuando crea su personaje CLEMENTE en las páginas de Clarín en 1973 junto al CAOIDOSCOPIO. Así fue como Lanusse y el Gran Acuerdo Nacional comenzaron a conocerlo más profundamente.

1982 nos lo muestra con las hinchadas del Mundial de Fútbol, conducidas por su inefable CLEMENTE, tras sus colaboraciones en EL GRAFICO, para luego sumar UNA HISTORIA DE TANGO (2000), IMAGINADORES (2008), CALOI EN SU TINTA como ciclo cultural y su última creación, estrenada una semana antes de su muerte dirigida por su esposa, ANIMA DE BUENOS AIRES.

Más allá de su clara identidad porteña, habiendo nacido en Salta y vivido mucho muchos años en Temperley, de nuestra provincia, sus historias nos hacían reconocernos a todos como argentinos.

Su militancia peronista, previa y posterior al retorno del General Juan Domingo PERÓN, quedó trastocada durante la dictadura cívico-militar, pero su capacidad creativa le permitió seguir militando a su manera por el mejor sentimiento del pueblo, con un humor rebelde, nacional y popular, melancólico, porteño, futbolero, hedonista y fundamentalmente atorrante.}

Fue uno de los pocos que blanqueó la censura que encabezaba Joaquín Morales Solá como Jefe de Redacción de Clarín ante su propio CLEMENTE, y, simultáneamente, un verdadero representante de la cultura popular.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo reconocer a quienes en vida supieron reflejar y expresar su más profundo sentimiento acorde con el sentimiento del pueblo todo, solicito el acompañamiento y pronta aprobación de la presente iniciativa.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria